



実験っておもしろい!  
～ほんものの科学体験講座～

本市では、山口東京理科大学と結んだ包括的連携協定に基づく理科支援事業を行っています。その一つとして、平成19年度から毎年、受講を希望する市内の小中学校で、大学の教員や大学院の学生による出前授業「ほんものの科学体験講座」が行われています。

有帆小学校で1月30日、6年生を対象に発電の実験が、翌31日、5年生を対象に光電池の実験が行われました。

授業を受けた児童からは、「発電の仕組みがよく分かりました」「光電池を使うと少しの光でもプロペラを回すことができびっくりしました」など、科学の楽しさを実感した声が聞かれました。



▲手回し発電機で発電



▲光電池でプロペラを回す

【問い合わせ先】学校教育課 (☎ 82-1201)

# 観光ガイド 山陽小野田 検定クイズ

わがまち「山陽小野田」のことをみなさんはどれだけ知っているか、問題にチャレンジしてみてください。

Q19

「スポーツに親しみ健康で明るいまちづくり」をスローガンに設計された、桜並木の美しい公園はどこでしょうか？

- ①本山岬公園
- ②須恵健康公園
- ③物見山総合公園

Q20

厚陽地区の渡場で渡し船が廃止されたのは次のうちのどの時代でしょうか？

- ①江戸時代
- ②明治時代
- ③昭和時代

※解答と解説は4月1日号に掲載します。

**A17. ②烽(狼煙)場**

竜王山の山頂には、昼は煙によって、夜は火によって山から山へと知らせていく烽場が置かれていました。日露戦争時に取り壊されましたが、平成22年に烽台が復元されました。

**A18. ②関が原の合戦**

厚狭毛利は、「元康」が関が原の合戦後、厚狭郡に1万500石を拝領し、「元康」の子「元宣」が厚狭郡末益村に居館を構えたことで厚狭毛利と呼ばれるようになりました。

前回の解答と解説

山陽小野田観光協会 (商工労働観光課内 ☎82-1313)

## 市民病院 ニュース

Vol.57



### 中学生の職場体験

次代を担う子どもたちの職場体験の学習の場として、今年度は市内外の中学校(市内3校、宇部市1校)から8人の生徒を受け入れました。手術室や病棟などを案内し、普段見ることのない施設や作業などを、見学・体験しました。実際の医療現場を見学・体験し、医療への関心を深めたようでした。



▲手術室に入る前の手洗いのようす

### 臨時職員を募集しています

◎職種 正看護師 ◎勤務内容 病棟勤務(交替制勤務有り)

※詳しくはお問い合わせください。

山陽小野田市民病院 ☎ 83-2355 <http://www.city.sanyo-onoda.lg.jp/site/shiminbyoin/>